

Karl May gegen Krügel.

In dem Prozeß, den der Schriftsteller Lebius im Frühjahr gegen den bekannten Reiseschriftsteller Karl May führte, hat bekanntlich ein gewisser Krügel eine große Rolle gespielt. Derselbe wußte interessante Daten aus dem Vorleben Karl Mays zu erzählen, so vor allem, daß Karl May mit ihm gemeinsam eine Räuberbande in den böhmischen Wäldern geleitet habe und dann mit ihm nach Italien geflohen sei. Karl May hat nun gegen Krügel den Prozeß angestrengt. Bei der am 9. d. stattgehabten Verhandlung in Hohenstein erklärte nun Krügel, daß er seine Behauptungen nicht aufrecht halten könne. Lebius habe ihm eine große Summe versprochen und deshalb habe er die damalige Aussage gemacht, die er nun mit dem Ausdrucke des Bedauerns zurücknehme. Auf das hin zog auch Karl May seine Klage zurück.

Aus: Der Tiroler, Bozen. 29. Jahrgang, Nr. 97, 13.08.1910, S. 7.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, September 2018